
第１０２回安来市議会定例会 ９月定例会議

文教福祉委員長報告

令和６年９月２４日

去る９月２日に開議されました本会議において本委員会に付託されました「議第１

００号 島根県後期高齢者医療広域連合規約の変更に関する協議について」の１件に

ついて、９月１１日に審査を行いましたので、その結果並びに経過をご報告いたしま

す。

はじめに、審査結果について、

「議第１００号」は、委員から反対である意思表示があり、挙手による採決の結果、

賛成多数で執行部提出原案のとおり可決すべきものと決しました。

続いて、審査の経過について主なものを申し上げます。

「議第１００号」について、委員より「マイナ保険証が定着しているとは言えない、

国でもいろいろな議論がされている中で、何故、このタイミングで規約を変更する必

要があるのか伺う」との質問に対し、執行部からは「広域連合の規約を変更する手続

に要する時間を勘案し、12 月 2 日から被保険者証の新規発行が行われないことに対応

するため、今議会に議案提出を行った」と答弁がありました。

以上、文教福祉委員長報告といたします。


